

Tagesordnungspunkt 22

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 29. April 2014

Friedhofsglocke

Das Geläut der Totenglocke, das bei Beerdigungen auf dem Friedhof Mainz-Kastel eingesetzt wird, empfinden einige Trauernde als viel zu laut und störend. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu prüfen, ob das Geläut mit einem, dem Anlass entsprechenden Klang bzw. einer reduzierten Schlagfrequenz ausgerüstet werden kann.

Beschluss Nr. 0053

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin